



# きりんぐみだより

平成30年5月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

満開の桜からこいのぼりの季節となり、新緑の5月を迎えました。寒暖の差が厳しかった4月でしたが天気の良い日には半袖姿で過ごす子もいるようになり、戸外で元気いっぱい走り回る姿が見られています。早いもので入園から1ヶ月が経ちました。きりん組の子どもたちは新しい園生活にもすっかり慣れ、毎日元気に「せんせい！ 今日は何して遊ぶの？」「お散歩に行くの？」と、活動をととても楽しみにしているようです。今月も春の心地よい日差しの中で戸外遊びや散歩を楽しみながら自然に興味関心が広がるように関わっていきたくと思っています。

## ～こいのぼり、かんせ～い！～

5月5日は子どもの日！ということで先日、こいのぼり製作をしました。今回は紙に垂らした絵の具をストローで吹く、吹き絵に挑戦！まず、保育者が手本を見せると、子どもたちは「うわ～！たのしそう！はやくやりたい！」と興味津々。今回は吹き絵でこいのぼりの模様を作りましたが、吹いているうちに絵の具が色々な形に変化するのを見て、みんな夢中になって取り組んでいました。仕上げはハサミを使ってこいのぼりの目を作りました。初挑戦のハサミでしたが、線を見ながら、一生懸命に切っていました。どのこいのぼりも個性豊かな力作です！



## ～人気の体操、紹介します！！～

- ① ディズニー体操
- ② エピカニクス
- ③ 地球をドンドン

とても元気になれる体操で、子どもたちも大好きです。お家でも踊ってみてくださいね！



## ～今月の歌～

「こいのぼり」

屋根より たかい こいのぼり  
 おおきい まごいは おとうさん  
 ちいさい ひごいは 子どもたち  
 おもしろそうに およいでる



今月の2日に“子どもの日の集い”が行われます。当日はこいのぼり製作を持ち帰る予定です。ので、お家でも飾ってくださいね♪



## おねがい

- ・戸外遊びが活発になり、気温差も大きい時期ですので、半袖、長袖共にご用意ください。
- ・危険防止のためスカート等の裾が長い物や広がる物、フード付きの衣服の着用はお控え下さい。またサイズに合った服装でお願いします。

